

Jajaran Korem 142/Tatag Peringati HUT TNI ke 77 dengan Karya Bakti

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

Oct 3, 2022 - 12:44



Dalam rangka memperingati HUT TNI ke 77 Jajaran Korem 142/Tatag melaksanakan acara karya bakti yang dilaksanakan di beberapa tempat di wilayah Mamuju

Mamuju, Dalam rangka memperingati HUT TNI ke 77 Jajaran Korem 142/Tatag melaksanakan acara karya bakti yang dilaksanakan di beberapa tempat di wilayah Mamuju. Senin, (03/10/22).



Karya Bakti melibatkan 500 personel dari berbagai unsur diantaranya Personel Makorem 142/Tatag, Personel Kodim 1418/Mamuju, BPBD Mamuju, Dishub Mamuju, Camat, Damkar, Dinsos, Satpol PP, DLHK, basarnas, Lanal Mamuju, dan Anggota Pramuka Sakawira Kartika. Kegiatan Karya Bakti di laksanakan di berbagai tempat diantaranya jalan Arteri Mamuju, Rumah Adat Mamuju, Taman Makan Pahlawan Mamuju, dan Patung Ahmad Kirang Mamuju.

Adapun apel kegiatan Karya bakti dipimpin langsung oleh Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M.Imasfy, SE, di jalan Arteri Mamuju.



Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M.Imasfy, SE, dalam sambutannya mengatakan bahwa Karya Bakti ini dilaksanakan dalam rangka menyambut peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke -77 yang jatuh pada tanggal 5 Oktober mendatang.

"Pagi ini kita melaksanakan Karya bakti dalam rangka memperingati HUT TNI ke-77, dengan Empat sasaran yaitu jalan Arteri Mamuju, Rumah Adat Mamuju, Taman Makan Pahlawan Mamuju, dan Patung Ahmad Kirang Mamuju," kata Dandim 1418/Mamuju.



Selain itu Dandim juga mengatakan, bahwa Rangkaian kegiatan peringatan HUT TNI ke 77 merupakan perintah dari Pangdam XIV/Hasanuddin, Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, SIP, S.Sos, M.Tr(Han), salah satunya untuk melaksanakan Karya Bakti dan beberapa kegiatan lainnya.

"Besok akan dilaksanakan Ziarah rombongan ke TMP Nasional di Pattidi, Donor Darah, dan Gerakan Bapak Asuh Stunting di Makorem 142/Tatag, Tambahnya.



Tema dari HUT TNI yaitu "TNI adalah kita" jadi dengan Tema itu TNI harus selalu bersama masyarakat dan Pemerintah dalam hal ini kita yang berada di Kabupaten Mamuju dan Mamuju Tengah untuk selalu membantu program Pemerintah yang ada di wilayah," Tutup Orang nomor satu di Makodim 1418/Mamuju.

Dalam kegiatan Karya Bakti kali ini, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han didampingi Kasiter Kasrem 142/Tatag Kolonel Arm Iron Prasetyo, S.Sos., M.Tr (Han), M.Pol. dan Kasi Ops Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Awang Danuarto, S.Sos. meninjau pelaksanaan Karya bakti di jalan Arteri Mamuju dan beberapa tempat lainnya.